



## Comunicado 003/CMCS/2024

### 11 de noviembre de 2024

#### Contraloría Municipal de Puebla refuerza capacitaciones a personas servidoras públicas.

\*Más de 400 personas han sido capacitadas en Ley General de Responsabilidades Administrativas.

Puebla, Pue. - La Contraloría Municipal continúa su labor de capacitación a personas servidoras públicas para el proceso de entrega-recepción promoviendo la transparencia y rendición de cuentas, con la finalidad de garantizar la continuidad de los servicios.

En este sentido, la titular del Órgano Interno de Control, Dulce Lilia Rivera Aranda, agregó que esta medida tiene como objetivo mejorar la gestión municipal, mediante la transferencia de los recursos materiales, financieros, humanos, así como la documentación comprobatoria y justificativa del gasto, y de esta manera asegurar una administración más transparente y eficiente de acuerdo a las instrucciones del presidente municipal, Pepe Chedraui Budib.

El programa de capacitación será permanente para el personal que labora en la administración municipal y que recientemente asumieron funciones, lo que permitirá fortalecer los conocimientos de las personas; por lo anterior, han sido capacitadas más de 400 personas servidoras públicas.

Rivera Aranda, subrayó que esta iniciativa es parte de una estrategia integral para fortalecer la gestión pública en el municipio y asegurar el correcto desempeño de las nuevas administraciones.

Las capacitaciones abordan, entre otros temas, la aplicación de la Ley General de Responsabilidades Administrativas, entrega de actas administrativas, documentación de asuntos en trámite, así como de recursos materiales, humanos y financieros.





**COMUNICADO 004/CMCS/2024  
PUEBLA, PUE. 28 DE NOVIEMBRE DE 2024**

**\*CAPACITA CONTRALORÍA MUNICIPAL A PERSONAL DEL GOBIERNO DE LA CIUDAD EN MATERIA DE CONTROL INTERNO Y CONTROL DE RIESGOS\***

Puebla, Pue. En un esfuerzo por fortalecer la transparencia y la integridad de la administración pública y con la finalidad de proveer a las personas servidoras públicas de las herramientas necesarias para la implementación del Marco Integrado de Control Interno (MICI), se llevó a cabo la capacitación a “Enlaces y Auxiliares de Control Interno y Administración de Riesgos”.

Este taller se desarrolló con el objetivo de que las y los participantes conozcan los aspectos necesarios para implementar, mantener y mejorar un Sistema de Control Interno en las Dependencias y Entidades del Sector Público Municipal en las que se encuentran adscritos.

De esta manera y cumpliendo con las instrucciones del presidente municipal, Pepe Chedraui Budib, se busca que se identifiquen los posibles riesgos que puedan impedir el cumplimiento de los objetivos institucionales y establezcan controles internos que minimicen su materialización e impacto.

En su intervención la contralora municipal, Dulce Lilia Rivera Aranda, señaló que esta capacitación brindará mayor seguridad sobre la consecución de las metas y objetivos institucionales y la salvaguarda de los recursos públicos, así como la prevención de actos contrarios a la integridad; trabajo que se realiza de acuerdo a lo planteado por el Presidente Municipal para ser referente nacional en cuanto a rendición de cuentas se refiere.

Cabe mencionar que estas capacitaciones se impartieron a más de 70 enlaces de los OIC de las 26 dependencias y entidades municipales que conforman el Gobierno de la Ciudad.

